

中学生の皆さんへ

未来の高校生のみなさん、こんにちは。この学校での学びは、実践的なスキルと知識を深めるための大変貴重な時間でした。このメッセージを通して、私の経験が少しでもみなさんの力になればと思います。

<実習を通じた学びの楽しさ>

愛知総合工科高校の特徴は、入学後にすべての学科の実習を体験できることです。この制度のおかげで、自分の興味のある分野以外についても関心をもつことができました。就職後、自分が学んだ分野以外の知識が必要になったとき、この経験が役立つことが多々ありました。

最新で豊富な実験実習機材が揃えられた環境で、機材に触れる時間が多くあり、実践的な技術を学ぶことができました。この経験を通じて、自分の将来の方向性を見極める機会となりました。皆さんも、いろいろな実習を楽しみながら、自分の好きなことや得意なことを見つけてください。

<専攻科でのさらなる学び>

愛知総合工科高校には、高校3年間の後に2年間学べる専攻科というカリキュラムが併設されています。専攻科では、高校で学んだ基礎をさらに深め、より高度な専門知識や技術・技能を習得することができます。私は専攻科で学ぶことで、自分の技術をさらに高めることができました。

<学業と生活の調和>

勉強だけに集中してしまうと、心身ともに疲れてしまいます。部活動や趣味の時間も大切に、バランスを保つことが重要です。友達と過ごす時間や、自分の好きなことをする時間も大切にしてください。それが、結果的に勉強の集中力を高めることにつながります。私も部活動に積極的に参加し、リフレッシュすることで、勉強にもより集中できました。

<最後に>

みなさんがもつ「こうなりたい」という気持ちを大切に、目標に向かって全力で挑戦してください。受験は人生の一つの通過点に過ぎませんが、この経験を通して得られることは多いです。みなさんの努力が実を結び、希望の未来へとつながることを心から願っています。

このメッセージが少しでもみなさんの励みになれば幸いです。ぜひ、愛知総合工科高校での新しい生活を楽しみにしながら、受験勉強を進めてください。

愛知総合工科高校 電気科卒業生 山口 真生(1期生)